



# さざんか

かとう学園 宗像市立河東中学

学校通信4号(R6. 10. 29)

## ひろげる感動 ひろがる笑顔 第39回文化祭

「すぐる配信」

今回は、文化図書委員長のコメントを紹介します。

### 文化図書委員長

■文化祭お疲れさまでした。皆さんは文化祭の中で、何か成長することはできましたか。おそらく皆、文化祭準備や当日で、なにかしら成果を得られたと思います。閉会式でも話しましたが、その成果を文化祭当日で終わらせてしまっては全く意味がありません。得られた成果をこれからの学校生活へ大いにいかしていきましょう。【川原 統也 さん】

■今年のスローガンは「Kato Symphony ～ひろげる感動 ひろがる笑顔～」でした。どの学年もこのスローガンの名に恥じない、素敵な合唱を響かせてくれたと思います。今回の文化祭で得たものもたくさんあるので、日々の生活にもいかしましょう。本当にありがとうございました。お疲れさまでした。【宮原 蒼 さん】

7学年合唱 「笑顔を忘れてしまった君に」

8学年合唱 「時の旅人」



9学年合唱 「ほらね、」



吹奏楽部の演奏



### Kato Symphony ～ひろげる感動 ひろがる笑顔～

校長先生より（閉会行事より）

合唱も吹奏楽部の演奏も素晴らしいステージ発表だったと思います。展示部門も研究し丁寧にまとめられた作品・レポート等素晴らしかったです。

いつも話していますがこの文化祭を通じて成長した自分自身を実感できたと思います。それは君たちの中で感動がひろがり、笑顔が見られたことがその証だと思います。

最後に文化祭に関わっていただいた方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。